Podium pour le Team JRK avec JAYNE Kévin à Valence !









(Kévin JAYNE 3^{ème})

Le Team JRK de Marc JAYNE, importateur Wild Kart France (sud) disputait le 31 octobre et 1^{er} novembre la finale du Trophée Valentinois sur le circuit de Valence.

JRK engageait 3 pilotes dans la catégorie Parilla-Iame X30 sous les couleurs de Wild Kart.

Dès les chronos, Loris AROUMOUGOM installe son Wild Kart aux avants postes en réalisant le 2^{nd} temps tandis que Kévin JAYNE et David LEROY réalisaient le $6^{\text{ème}}$ et $9^{\text{ème}}$ temps.

A la finale, Kévin JAYNE et Loris AROUMOUGOM ont réalisaient une très belle performance puisqu'ils finissent à la $3^{\text{ème}}$ et $4^{\text{ème}}$ place, offrant un nouveau podium au team JRK .



(Loris Aroumougom)

Mis hors piste dans la première manche par un autre pilote, Loris a réalisé une remontée remarquable tant en pré-finale qu'en finale, partant du bout du classement pour finir à la 4^{ème} place.



(Kévin Jayne)

Auteur du meilleur tour en course en manche qualificative et 3^{ème} de la finale, Kévin a réussi a confirmé son potentiel qu'il avait déjà illustré lors du trophée du mistral à salon (10/11 octobre) où il était 2^{ème} avant d'être victime d'une bougie capricieuse.

La saison 2010 s'annonce riche en podium pour le Team JRK!



Le Team JRK avec le Team DMG Motorsports qui est aussi importateur officiel Wild Kart.



<u>Photo:</u>Mondial-Karting.com et DMG Motorsports

Le Team JRK tient à remercier l'équipe Mondial Karting pour l'utilisation de la camèra sur un de nos kart.